

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KASSEL-CALDEN

04.04.2013

„Denn eine gute und funktionierende Infrastruktur ist die zentrale Voraussetzung für nachhaltiges wirtschaftliches Wachstum. Der dynamische Aufschwung der letzten Jahre in Nordhessen hat bereits gezeigt, dass die Politik der Landesregierung die Region voran bringt. Wir sind überzeugt, dass sich diese positive Entwicklung durch den Flughafen Kassel-Calden sogar noch verstärken wird, da die Wirtschaft dorthin kommt, wo sie eine geeignete Infrastruktur vorfindet. Es ist zudem ein positives Signal, dass die Menschen in der Region mehrheitlich die Eröffnung des Flughafens begrüßen“, erklärte Wolfgang GREILICH, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter sagte Greilich:

„Unseren Unternehmen einen Standortvorteil im internationalen Wettbewerb zu verschaffen, ist das zentrale Ziel unserer liberalen Wirtschafts- und Verkehrspolitik. Entsprechend sehen wir es auch als unsere Aufgabe an, hessenweit für bestmögliche Rahmenbedingungen im Bereich Infrastruktur zu sorgen. In diesem Zusammenhang war uns der Ausbau von Kassel-Calden zu einem regionalen Verkehrsflughafen ein wichtiges Anliegen, da Flughäfen in einer globalisierten Welt mindestens genauso wichtig sind wie Straßen, Wasserwege und Schienen.“

Mit ihrer polemischen und lautstarken Ablehnung des Flughafens versuchen die Grünen bereits seit langem, das Image von Kassel-Calden kaputt zu reden. Doch die grüne Neinsager-Partei isoliert sich mit ihrem inhaltsarmen Dauerprotest nicht nur im Wiesbadener Landtag, sondern vor allem auch in Nordhessen. Denn eine verantwortliche Infrastrukturpolitik kann nicht auf bloße Verweigerung setzen, sondern muss klare Konzepte aufweisen, wie Hessen auch in Zukunft vorangebracht werden kann.“

Kontakt:



FDP
Fraktion im
Hessischen Landtag

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de